

Pintar en el aire Por Conjuntos Empáticos

Este prototipo es resultado de un encargo de MediaLab Prado para la elaboración de un artefacto itinerante capaz de activar un espacio en desuso a través de una actividad infantil. De este modo, se construye un toroide con dos entradas desde el exterior y una entrada al patio interior para el que se diseña un taller "Pintar en el aire" que está abierto a participantes de todas las edades, principalmente para familias con niños.

Se posibilita así un entorno neumático que puede ser compartido, recorrido, jugado y pintado en común, experimentándose la sensación de encontrarse dentro de una membrana traslúcida que permite el entendimiento parcial del exterior, y por tanto jugar con las intuiciones.

Posteriormente ha sido uno de los proyectos seleccionados por la Iniciativa metrópolis de Barcelona como un prototipo para la Juventud, el Deporte y la Cohesión social. Además, se ha instalado en VillaverdeExperimenta (MediaLab Prado); en la Fundación Down Madrid; en la escuela infantil Osa Menor (Madrid); en el Colegio Público Lope de Vega (Carabanchel, Madrid); y en Rehogar9 (Barcelona).